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会長   

皆様こんにちは。1週間のご無沙汰です。 
先週は約1週間に渡り日本列島をこの冬一番の寒波が押し寄せて参りま
した。 
ご自愛ください。 
 
本日は、卓話者に広島市長 松井 一實(マツイ カズミ)様をお迎え致しま

した。 
年明け早々ににもかかわりませず我々の例会にご出席を賜り心よりご歓迎と感謝 
申し上げます。 
私より簡単にご略歴を申し上げさせて頂きます。松井市長様は、昭和28年1月8日のお生まれで干支は巳年で
す。東区牛田のご出身、牛田小学校、牛田中学校、基町高校そして 京都大学をご卒業後労働省入省され退官後の
2011年4月の広島市長選に立候補され当選されました。 
現在二期目を迎えていらっしゃいます。当選後は前秋葉市長が推進された各事業の廃止や再検討を行われていま
す。 
特にヒロシマ・オリンピック構想の撤回、旧市民球場の再検討、オバマジョリティー・キャンペーンの再考、西
飛行場の市営化を断念等が有ります。また以前は問題の有った県庁と市議会の関係改善にもご尽力されました。 
 
前年に引き続き本日の卓話を楽しみにさせて頂いています。限られた時間ですがどうぞ宜しくお願い致します。
皆様、ご静聴下さい。 
 
さて1月のロータリーの目標は「職業奉仕月間」です。本来ですと最終週に職場訪問例会を開催させて頂く予定
でしたが都合が悪くなり中止と致し、クラブフォーラムに変更させて頂きます。 
ロータリアンは、職業奉仕の理念を実践する為にその判断基準として「4つのテスト」をまた行動基準として
「ロータリアンの行動規範」を適用することが求められています。 
例会においてこれらの唱和と遵守は、事業活動のみならず日常生活に於いても、 
その言行のチェック機能を果たしてくれます。職業奉仕委員会は、クラブの要としての役割を果たす事が出来る
委員会です。関係する委員会と連携し、全会員を巻き込む活動を展開して行ければクラブの活性化に大いに役立
つと思います。 
 
最後になりますが、広報・公共イメージ、三戸理事より我がクラブのホームページの刷新と拝読依頼が来ていま
す。是非、パソコンを開いて頂きご覧ください。尚、恐縮ですが、 
ご意見を賜れば幸いです。どうぞ宜しくお願い致します。 
 
これで本日の会長挨拶を終了させて頂きます。有難うございました。
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幹事報告（井上  進）

１．お知らせ 

・次週の例会は２５日木曜日「広島北・広島

陵北・広島安佐３RC合同夜間例会」に変更

をしておりますので、お間違えないようご注

意下さい。（於：リーガロイヤルホテル広島

４階  １８：３０～） 

・この度、当クラブのホームページをリニュ

ーアルいたしました。 

  新しいホームページのURLのお知らせ並び

にお願い文を配布しておりますので、ご確認

ください。 

・がん予防アンケートをご提出いただいてい

ない方へ 

  再度BOXへ配布しておりますので、お帰り

の際事務局へご提出ください。   

   

・年間行事で予定しておりました１月３１日

の職場訪問例会は延期となります。 

通常とおり１２時３０分よりリーガロイヤル

ホテル広島で例会開催となりますので、お知

らせいたします。 



来賓卓話

   

本市が目指すべきまちの姿は、世界に誇れる「まち」です。そのために
は、「活力とにぎわい」、「ワーク・ライフ・バランス」、「平和への
思いの共有」の三つの要素を柱とし、社会経済情勢の変化、とりわけ人
口減少という避けては通れない事態を前に、「地方創生」という課題と
向き合いながら大胆な施策を展開していくことが必要となっています。

そこで、本市では、東は広島県三原市エリアから西は山口県柳井市エリアまでの２４市町で構成する「広
島広域都市圏」で連携して様々な取組を進めています。例えば、本市の経済活動では、近隣市町から働き
に来られる方も多数おられ、また、市内で造った製品を近隣市町でも消費していただくことによって支え
られており、近隣市町との連携や交流なくしては、本市の発展は望めません。そのため、本市の中だけの
取組に主眼を置いた旧来の発想から視野を広げ、周りの市町も含めた都市圏で捉え、圏域全体をよくする
考え方が必要になります。

各市町が広域都市圏の一員と役割を分担して、それぞれの強みを伸ばし、弱みを相互に補うことで、個性
をいかして輝くことができると考えています。そして、地域の資源を共有し、いかすとともに、国の制度
を活用した施策展開を図ることで、圏域経済の活性化と圏域内人口の２００万人超の維持を目指す「２０
０万人広島都市圏構想」を実現したいと考えています。

都市づくり・まちづくりは、２、３年の短期間で成し得るものではなく、１０年から３０年の長いスパン
で、ものによっては１００年先を見据えて考えなければなりません。そういった未来を見据えて、広島市
の都市づくり・まちづくりに取り組んでいますので、皆さんにも御支援と御協力をお願いしたいと思いま
す。

目指すべきまちの実現に向けて～２００万人広島都市圏構想～
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古谷  幸一  会員  瀬川  長良  会員  井

上    進  会員          村上  知史  会

員  若林  孝光  会員

広島市  市長  松井一實様。 

本日は卓話よろしくお願いします。

鈴木大次郎  会員  大場  常幸  会員  龍

山  永明  会員        森川  和彦  会員

先週はノーザンヒルズの６回目のライブをさ

えていただいてありがとうございました。 

また、精進して行きますのでよろしくお願い

いたします。

鈴木大次郎  会員

私がいつも利用する可部上市バス停において

殺人事件が発生しました。当日二時間前にバ

スを降りましたので人ごとではないと感じて

おります。 

２月３日より気学では「南」と「北」が注意

となっております。皆様もお気を付けて一年

無事にお過ごし下さい。遅くなりましたが、

本年もどうぞよろしくお願い致します。

大場  常幸  会員

正月の箱根駅伝で母校の青山学院大学が４連

覇を達成しました。私の在学中は一度も出場

した事はなく隔世の感の思いです。

当日計 １０９,０００円 累計 ９８２,０００円


